

Gira presidencial termina con cita con Macron

Gabriel Boric dijo que está “profundamente orgulloso” con la imagen internacional de Chile.

D. H. P.

La gira por cuatro países europeos finalizó ayer con actividades del Presidente, Gabriel Boric, y su delegación en Francia. En la cita más importante, el Mandatario se reunió con su par local, Emmanuel Macron, quien lo recibió en el Palacio del Eliseo.

En el encuentro, los jefes de Estado trataron la relación comercial entre ambas naciones, especialmente en materia de energías renovables, como el litio y el hidrógeno verde. Además, abordaron la importancia de la aplicación del derecho internacional para lograr la paz en Ucrania y Gaza y ratificaron la declaración que se firmó en Suiza en la Cumbre por la Paz.

Como balance de la gira, Boric aseguró estar “profundamente orgulloso del reconocimiento que tiene Chile a nivel internacional. A Chile

10
días duró la gira presidencial por Europa que tuvo actividades en Alemania, Suecia, Suiza y Francia.

se le reconoce por su desarrollo, por su compromiso con la democracia, por su compromiso irrestricto con los derechos humanos y también por la preocupación respecto a los



Gabriel Boric y Emmanuel Macron en París. / PRESIDENCIA

propios desafíos que tenemos, por ejemplo, ante la crisis climática, ante la desigualdad en materia educativa”. Eso, por

que durante el último día de actividades, Boric encabezó el Plenario de Alto Nivel del Objetivo de Desarrollo Sostenible

4 en la Unesco.

“Nos fue muy bien, además, tanto en Alemania como en Suecia, en particular, en materia de inversión comercial. Tuvimos reuniones con inversores extranjeros, con gobiernos, con el primer ministro Scholz, el primer ministro de Suecia, también en la cumbre tuvimos bilaterales con Finlandia, con Suiza, con Canadá y todos valoran muchísimo a Chile y además ven en en nuestro país tremendas posibilidades de inversión”, añadió el Presidente.

Se espera que el vuelo de la delegación arribe esta madrugada a Santiago. Luego, el Presidente tiene agendado viajar a Curanilahue, en Bio Bio, una de las zonas más afectadas por los frentes del mal tiempo (ver página 6).